

Wie lange fahren sie noch? MS Pilatus , Rigi und Reuss



Wie man in verschiedenen Zeitungsartikeln lesen kann, sind diese drei Schiffe auf der Abschussliste. Letzte Fahrten sind im Einsatzplan der SGV ersichtlich: www.lakelucerne.ch

P. S. · Zwei Kursschiffe auf Schweizer Seen verlassen diesen Herbst ihre touristische Bühne – eines für immer, eines temporär. Auf dem Vierwaldstättersee verkehrt das Motorschiff «Pilatus» voraussichtlich an den beiden ersten Sonntagen im Oktober zum letzten Mal. Die Einheit für 400 Personen war 1966 in Dienst gestellt worden und verkehrte jahrelang auf der Linie Luzern–Küssnacht. Überzählig wurde sie durch die Inbetriebnahme des Katamarans «Cirrus» im letzten Jahr; zuletzt diente sie unter anderem als Büro für die Produzenten des in Luzern gedrehten Fernsehkrimis «Tatort». In den nächsten Jahren will die Schifffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees zwei weitere Einheiten ersetzen: die mittelgrosse «Rigi» von 1955 und die charmante kleine «Reuss» von 1926.